
CR du CA du 12 octobre 2021 chez Daniele 

Présents : Danièle Chiambaretto,  Catherine Bruguier Christine Loudhini, Michel Devalland, Gérard Blanc  
Excusés’, Bernard Fourtet, Nathalie Pigot Nathalie Fourquier

Actions Objectifs poursuivis Résultats/ A améliorer Remarques /Décisions

Bruit Le diminuer 
Retrouver une relative tranquillité et 
sécurité sur la place et alentours 

Nouveau « spot »  place de la Victoire de 
Samothrace jusqu’au petit matin 
Jeunes attirés par les discothèques ? 
«  commerces «  sur le parking et place 
(nourriture » substances illicites » 
Rixes  à la sortie 

Entretiens avec L Lesne qui a pris des mesures et 
rencontré les 2 polices   
Les commerçants de Plan Juvénal  (restos, bars) 
signalent une recrudescence de violence et 
alcoolisme jamais vus jusqu’à présent chez la 
clientèle 
Problème général à Montpellier 
Les résidents de l’Arbre Blanc ont porté plainte sur 
le bruit des basses. Déplacement du SCHS de la 
mairie qui a confirmé. Mesures prises pour diminuer 
-Relancer  notre demande de réunion avec 
représentants des commerçants police et mairie 
-Revoir les termes de la pétition  si les commerçants 
s’y associent 
-La faire signer aux personnes présentes lors des 
AGO de novembre en leur demandant de faire 
signer les résidents de leurs entrées 
NB une résolution de soutien aux actions AV2E sur 
le bruit sera présentée à ces AG 
Interpeller le préfet et la mairie sur « vide » policier 
entre 3 h et 6 h du matin 
Monter un dossier  (cahier des charges) sur ce qui se 
passe pendant cette période avec la police 
municipale

Communication Trouver des nouveaux membres actifs Proposition de « note » de Gérard A reprendre et à distribuer lors des AGO où l’AV2E 
sera représentée

 1



Relations mairie Les sensibiliser à notre quartier PJ et au-
delà (bruit, délinquance) 
Le sensibiliser au projet protection solaire 

Relance des demandes d’entretien à 

Actions Objectifs poursuivis Résultats / A améliorer Remarques/décisions

Dossiers en cours Etat de la pelouse abimée par jeux de 
trampoline/balle 

Arbres à élaguer (côté rue Poséidon) 

Demande de local à vélos  

Ateliers de l’Eau

 Signalé à M Tomatis du service espaces 
verts 

A l’ordre du jour des AGO de’ 
novembre 
Alec va faire une proposition, de 
réunion inter copropriétés

Echo de 
Samothrace

R e p r e n d r e s u j e t s p r o p o s é s 
précédemment,  rajouter remerciements 
à B Fourtet pour son action de président 
du CU 
Travail avec élus 
Associations avec lesquelles on travaille  
Décoration des halles pour Noël ( 

Délai de parution fin oct ou fin nov
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